



Media: Merapi

Hari: Rabu

Tanggal: 21 Desember 2022

Halaman: 2

TERAS

Sumbu Filosofis

KEGIATAN di kawasan sumbu filosofis yang membentang dari Tugu, Malioboro, Titi Noli hingga Kraton Yogyakarta semakin diawasi. Pengawasan ini mendadak diperketat setelah adanya kegiatan pasar malam bertajuk Tugu Jogja Expo di sebuah lahan tidur Jalan Margo Utomo yang rencananya digelar hingga awal tahun 2023.

Petugas gabungan dari unsur Pemkot Yogyakarta dan Pemda DIY, Satpol PP, Dishub dan Polresta Yogyakarta melakukan penertiban karena pihak penyelenggara tidak memperoleh rekomendasi dari instansi terkait, meski jauh-jauh hari mereka telah mengajukan perizinan. Rekomendasi ini dinilai penting karena selain digelar di kawasan sumbu filosofis, kegiatan pasar malam tersebut dikhawatirkan merusak bangunan bekas hotel di dekatnya yang memiliki sejarah cagar budaya.

Apalagi saat ini, kawasan sumbu filosofis ini sedang memasuki tahap penilaian dari UNESCO untuk dicatat sebagai situs warisan dunia. Oleh sebab itu, pemerintah berharap semua pihak bisa menahan diri agar kawasan sumbu filosofis bebas dari kegiatan atau acara wisata yang memicu kerumunan.

Belajar dari polemik tersebut, sesungguhnya kita juga berharap agar pemerintah memperhatikan kawasan Jalan Margo Utomo yang kurang terawat. Dalam hal ini, pihak penyelenggara pasar malam mampu memindahkan pedagang kaki lima (PKL) yang selama ini memenuhi trotoar tanpa gejala. Lahan tidur di Jalan Margo Utomo yang sebelumnya dipenuhi semak belukar, gelap gulita, bau pesing, disulap menjadi lahan hidup yang terang benderang.

Jalan Margo Utomo yang menghubungkan Tugu dengan Malioboro hendaknya juga direvitalisasi layaknya merevitalisasi pedestrian di Malioboro, Jalan KH Ahmad Dahlan atau Jalan Jenderal Sudirman. Mungkin saja hal ini sudah dirancang pemerintah, karena sebagai kawasan sumbu filosofis, Jalan Margo Utomo juga harus dirawat dengan baik, layaknya Malioboro agar sama-sama menjadi kawasan menarik. ***-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005